

Samedi 1er juin 2013

IZEAUX

Michel a accueilli les maternelles dans son moulin



Les enfants devant le moulin de Michel.

Dernièrement, les 29 élèves de moyenne et grande sections de l'école maternelle, accompagnés de Geneviève Boizard, leur institutrice, ont été reçus par Michel, le propriétaire du magnifique moulin qui déploie ses ailes sur le village.

Michel a expliqué avec des mots simples le fonctionnement de ce moulin tout en bois, né de son imagination et qu'il a construit de ses mains. Il leur a raconté l'histoire du blé qui, grâce à la meule, se transforme en farine. Poussées par le vent, les ailes de son moulin se sont mises à tourner sous les yeux ébahis des écoliers.

Geneviève Boizard et ses élèves ont remercié leur hôte pour cette visite pleine de poésie mais également pour sa gentillesse et son attention. □